



## CUESTIONAMIENTO

**Sheinbaum  
critica actuar  
político de Piña****EXIGEN DETALLES.**

La virtual presidenta y AMLO piden que la ministra aclare su reunión con *Alito* Moreno antes de la elección. **PÁG. 33**

ACTÚA POLÍTICAMENTE, ACUSAN

# AMLO y Sheinbaum se lanzan vs. Piña y exigen que aclare reunión con *Alito*

López Obrador dice que la ministra está obligada a explicar detalles de la reunión

DIANA BENÍTEZ  
dbenitez@elfinanciero.com.mx

DAVID SAÚL VELA  
dvela@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual mandataria, Claudia Sheinbaum, se lanzaron de forma conjunta contra Norma Piña, ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), por actuar “políticamente”.

“A ver, ¿por qué la presidenta de la Suprema Corte, en la primera reunión que tiene con el Presidente de la República, invitada por el Presidente de la República, aquel 5 de febrero, no se levanta? ¿Por qué no nombra al Presidente en su discurso? Porque es un asunto de poderes, de reconocimiento de la investidura presidencial.

¿Por qué no se levantó? ¿Que no es un asunto político?”, reclamó la virtual presidenta en su casa de transición.

De igual forma, recordó la reunión que tuvo con Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, en la casa del ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá, antes de la elección.

Previamente, López Obrador, en su conferencia mañanera, expresó el mismo cuestionamiento.

“El que la presidenta de la Suprema Corte vaya a una cena a la casa de otro ministro, una casa de lujo, en Las Lomas, y se entreviste con

**PASADO.**

Sheinbaum exigió a jueces que opinen sobre la reforma judicial que se dio con Ernesto Zedillo.

el presidente de un partido, cenen y, seguramente, lleguen a acuerdos; por cierto, debería informar la señora de qué hablaron, además de cómo es que aceptó ir a esa cena en pleno proceso electoral”, subrayó.

López Obrador dijo que la ministra está obligada a explicarle a la sociedad los detalles de la reunión y los acuerdos a los que llegó con el líder priista.

Sheinbaum Pardo recordó los

Sheinbaum Pardo recordó los mensajes por WhatsApp que la ministra envió a Alejandro Armenta, presidente de la Mesa Directiva del Senado, que sugerían presuntas amenazas.

“¿O por qué no explica aquellos chats que sacó Alejandro Armenta en su momento? Entonces, ahora sí están del lado de las víctimas”, remató.

Claudia Sheinbaum también respondió a la carta que hicieron pública 42 jueces de circuito, en la que consideraron que la elección de integrantes del Poder Judicial los convertiría en políticos.

“Habría que preguntarles primero, ¿no? ¿Qué quiere decir políticos? Si quieren decir ‘partidarios’ están equivocados, porque es distinto”, insistió.

De paso, les pidió que opinen en torno a la reforma judicial previa que se dio durante el sexenio de Ernesto Zedillo.

“¿Qué opinan de la reforma que hizo Zedillo? Que se fueron todos los de la Suprema Corte y se nombraron nuevos, elegidos por el entonces presidente Zedillo. ¿Qué opinan de esa reforma? ¿O no opinan porque todos se fueron con su pensión de no sé cuántos millones?”, soltó.

“Requerimos de un Poder Judicial ajeno a los vaivenes de la política”

Norma Piña Presidenta de la Suprema Corte

“¿Por qué no explica aquellos chats que sacó Alejandro Armenta en su momento?”

Claudia Sheinbaum Virtual presidenta